

dimanche, 10 mai 2015 14:29

La violation des droits de l'homme, en Occident, de la réalité à l'illusion



Dans ce programme, nous passerons à la loupe la violation des droits des Musulmans, en Occident, notamment, aux Etats-Unis

.....

La liberté est l'un des grands idéaux que l'humanité recherche, depuis toujours.

Bien que les données historiques indiquent qu'à certaines époques, des hommes en asservissaient d'autres, en les privant de leur liberté, cependant, la résistance et les efforts déployés par certains, pour arracher cette liberté, sont enregistrés dans les annales de l'histoire.

En vertu de l'article 1 de la Déclaration universelle des droits de l'Homme : Tous les êtres humains naissent libres et égaux en dignité et en droits.

La liberté de religion ou de conviction est l'une des formes les plus importantes de la liberté.

Les articles 18 et 19 de la Déclaration universelle des droits de l'Homme fait allusion à la liberté de religion ou de conviction. En vertu de ces articles, toute personne a droit à la liberté de pensée, de conscience, de religion, d'opinion et d'expression.

Ce droit implique la liberté de changer de religion ou de conviction, ainsi que la liberté de manifester sa religion ou sa conviction, seule ou en commun, tant en public qu'en privé, par l'enseignement, les pratiques, le culte et l'accomplissement des rites.

Tout individu a droit à la liberté d'opinion et d'expression, ce qui implique le droit de ne pas être inquiété pour ses opinions

.....

La statue de la Liberté est une image familière, à l'esprit des gens du monde entier, qui a été, à maintes reprises, montrée, dans les films hollywoodiens, en tant que symbole de la liberté.

Quoique les Etats-Unis se considèrent comme l'un des berceaux de la liberté, cependant, l'histoire n'oubliera pas l'esclavage, dont les Noirs ont fait l'objet, aux Etats-Unis, ainsi que la mise en errance

et le massacre des Amérindiens autochtones.

Ces jours-ci, parviennent des informations horribles, en provenance des territoires, prétendument, porteurs de l'étendard de la liberté.

Des informations sur le massacre des citoyens musulmans. Des personnes innocentes, qui sont agressées par les autres citoyens, pour le seul crime d'être musulman.

.....

Après l'attaque contre l'hebdomadaire "Charlie Hebdo", à Paris, largement, répercutée par les médias du monde, un incident similaire s'est produit, aux Etats-Unis, faisant l'objet d'un boycott médiatique : l'incident de Chapel Hill, qui a ému et indigné nombre de Musulmans, à travers le monde.

Il y a, environ, 2 mois, une personne, qui avait, à maintes reprises, exprimé sa rancune, à l'égard de l'Islam et des religions, pénètre dans la maison d'un couple musulman, à Chapel Hill, avant de tuer 3 personnes.

"Nous sommes, absolument, certains que nos filles ont été tuées, à cause de leur religion", a affirmé, jeudi, le père des deux sœurs, Mohammad Abou-Salha. "C'est un crime motivé par la haine, depuis le début", a-t-il ajouté.

Le meurtrier est un dénommé, Craig Stephen Hicks, 46 ans, qui postait, constamment, sur sa page Facebook, des articles contre l'Islam et les Musulmans, et qui affirmait qu'il était de son «devoir» d'insulter les religions.

Quelque temps après, ce fut au tour d'Ahmed al-Jumaili, âgé de 36 ans, qui venait d'émigrer aux États-Unis, depuis peu, d'être abattu, dans l'État du Texas, dans le Sud des États-Unis, par des hommes, à l'identité inconnue.

Ensuite, moins de 2 mois après l'incident de Chapel Hill, l'Etat de Caroline du Nord était, une nouvelle fois, témoin d'une fusillade visant une famille musulmane. Lors de cette fusillade, dans le Comté de Mecklenburg, en Caroline du Nord, un membre d'une famille musulmane a été, grièvement, blessé. L'homme ou les hommes, à l'identité inconnue, ont tiré, au moins, 18 balles, sur cette maison.

Malgré les attaques répétitives contre les Musulmans et les centres islamiques, menées, ces derniers mois, aux Etats-Unis, les autorités américaines tentent toujours de les imputer à divers facteurs, sauf à l'hostilité envers l'Islam.

Les Musulmans, aux Etats-Unis, ne se sentent pas en sécurité, car des incidents, comme celui, survenu à Chapel Hill, peuvent se reproduire, à tout instant.

.....

Ces deux dernières décennies, les Musulmans ont été victimes de multiples discriminations systématiques. Des discriminations sociales. Des discriminations, qui les privent de leurs droits sociaux, depuis le port du voile jusqu'aux autres droits sociaux.

Ces actes se sont intensifiés, depuis l'incident du 11 septembre, notamment, ces derniers temps.

La diffusion, il y a deux ans, d'un film abject et anti-Islam, à l'encontre du Prophète de l'Islam, (que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants), qui a été, immédiatement, dénoncée, à travers le monde, par des manifestations et des marches protestataires des Musulmans, a mis, clairement, en exergue la question de l'islamophobie

Les diffamations sur la religion de l'Islam et les outrages faits aux Musulmans, par le journal satirique, "Charlie hebdo", ont, une nouvelle fois, provoqué la colère et l'indignation des Musulmans, à travers le monde.

En effet, en dépit des propos diffamatoires, à l'encontre des valeurs islamiques, diffusés par cet hebdomadaire, les pays occidentaux ont, pratiquement, soutenu cet acte abject et ignoble. Ils ont annoncé que tout groupe ou personne a le droit à la liberté d'expression, alors que les groupes islamiques doivent, même, pour l'accomplissement de leurs activités légitimes, en demander l'autorisation, et toutes leurs activités doivent être effectuées, sous la supervision des organisations gouvernementales et des services de renseignement des pays.

.....

La question qui se pose, maintenant, est de connaître le pourquoi de tels comportements, en Occident, contre les Musulmans, et de savoir, aussi, pourquoi les non-Musulmans voient les citoyens musulmans d'un œil aussi hostile ?

Avancer le scénario de l'islamophobie, élaboré par les autorités et médias occidentaux, qui a été renforcé, après l'événement du 11 septembre, en est la raison.

Malheureusement, aujourd'hui, nous sommes témoins de l'intolérance vis-à-vis des Musulmans, qui s'est propagé du coin de la rue, jusqu'à leur lieu de travail, et même, dans les milieux académiques, qui doivent être le symbole de la tolérance et du respect mutuel entre les différentes opinions, cultures et religions, et ce, alors que les étudiants musulmans sont privés de poursuivre leurs études, en raison de leur religion et de leurs convictions.

Il est à rappeler que l'expulsion des étudiants, pour des raisons politiques et religieuses ou pour toute autre prétexte, n'est pas chose nouvelle, dans l'histoire de l'Occident, et rappelle l'époque de l'inquisition et des Croisades.

En effet, la guerre des civilisations est entrée sur la scène des guerres contre la religion.

.....

L'article 4 de la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale met l'accent sur l'élimination du fanatisme et de la discrimination religieuse, sous toutes leurs formes, basés sur la religion ou les convictions. Cet article oblige les gouvernements à prendre les mesures nécessaires, pour prévenir et dissiper toute forme de discrimination, basée sur la religion ou les convictions.

En vertu de cet article, les Etats s'engagent à déclarer délits punissables par la loi, toute diffusion d'idées fondées sur la supériorité ou la haine raciale, toute incitation à la discrimination raciale, ainsi que tout acte de violence ou provocation encourageant à de tels actes, dirigés contre toute race ou tout groupe de personnes d'une autre couleur ou d'une autre origine ethnique, de même que toute assistance apportée à des activités racistes.

L'examen des données et des statistiques montre, clairement, que les crimes fondés sur la haine ont été commis, ces dernières années, pour la plupart, contre les groupes religieux, notamment, les Musulmans

L'islamophobie est, en effet, le reflet du crime fondé sur la haine envers l'Islam, dans ces pays.

Selon le rapport du "Guardian", en 2013, 500 attaques contre les Musulmans sont survenues, en Grande-Bretagne, plus de la moitié, contre les Musulmans.

Selon un autre rapport de 2014, chaque jour, 2 attaques violentes surviennent, dans ce pays, contre les Musulmans.

.....

Ce qui n'est pas pris en considération, dans ce rapport, ce sont les contradictions, dans les politiques des pays occidentaux envers cette question.

Les pays occidentaux, d'une part, criminalisent, par les lois internationales et internes, les actes fondés sur le fanatisme, et, de l'autre, optent pour le silence vis-à-vis des profanations et outrages faits aux Musulmans, et de la diffamation de l'Islam.

Les informations sur les Musulmans et l'oppression qu'ils subissent, dans les pays occidentaux et aux Etats-Unis, sont boycottées, et si, par hasard, une information est diffusée, les médias occidentaux la présentent comme un incident ordinaire, qui pourrait avoir lieu, partout, dans le monde.

Par exemple, les médias occidentaux ont tenté de présenter l'incident de "Charlie Hebdo", comme le résultat du terrorisme islamique, accusant plus d'1 milliard et demi de Musulmans d'être contre la liberté d'expression et pour le terrorisme. Mais ils considèrent l'incident de Chapel Hill, ainsi que d'autres attaques contre les Musulmans, les mosquées et les centres islamiques, comme un simple conflit entre citoyens.

L'autre réalité amère, c'est que les instances internationales, dont les Nations Unies, observent un silence de mort, face à ces attaques, alors qu'elles réagissent, avec vigueur, à la tuerie du personnel de "Charlie hebdo".

Les Organisations islamiques internationales et les instances des droits de l'Homme doivent s'atteler à chercher une solution à cette problématique.

La question de la discrimination envers les Musulmans et les outrages faits aux valeurs sacrées doivent être résolus, sérieusement. Sans l'ombre d'un doute, la poursuite de ce courant inhumain et anti-humanitaire aura de graves conséquences sur les peuples du monde entier et des adeptes des religions, car si le fait d'outrager les adeptes d'une religion et de salir leur croyance devient chose ordinaire, cela ne se limitera pas à l'Islam.